



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGÍA** de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org | <http://twitter.com/ftenergia> |
<http://ftemexico.blogspot.com> | Volumen 10, Número 271, septiembre 21 de 2010

FTE en el IPN Zacatenco

Brigadas del FTE de México en el Instituto Politécnico Nacional para invitar a los estudiantes, profesores e investigadores politécnicos al XV Foro de Energía, a realizarse en la ciudad de México, en el marco del 50 aniversario de la nacionalización eléctrica.



La industria eléctrica nacionalizada es una conquista de los trabajadores y pueblo de México que todos debemos defender concientemente

La industria eléctrica de México fue construida por los trabajadores, universitarios y politécnicos..

Los grandes proyectos eléctricos fueron realizados por la ingeniería mexicana. Hoy, los técnicos mexicanos hemos sido excluidos. Las transnacionales imperialistas se han apropiado de la propiedad de la nueva infraestructura industrial y de las funciones constitucionalmente estratégicas.

La Comisión Reguladora de Energía ha entregado permisos inconstitucionales que han desnacionalizado a la industria eléctrica de los mexicanos.

Llamamos a los politécnicos mexicanos a defender los recursos naturales e infraestructura industrial energética de la nación.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México